



# Newsletter

¡Es un placer estar compartiendo nuestro segundo boletín informativo con ustedes! ¡Estamos emocionados de poder mantenerlos informados y conectados con todo lo que hacemos!









## Olimpiadas Matemáticas

16 de nuestros alumnos del nivel primario y secundario pasaron a la Instancia Regional de las competencias matemáticas "Ñandú" y "OMA". ¡Felicitaciones, chicos, por estimular sus mentes y sumar nuevos desafíos!





# **Concurso literario Rotary**



niños de sexto y séptimo grado de la región que respondieron a la convocatoria de la Rueda Interna de Rotary Club que bajo la invitación "Vuelve Mafalda", aceptaron el desafío de escribir sobre la humanidad, la paz y los valores. La propuesta para los jóvenes escritores rondó en los enunciados: "¿Y no será que en este mundo hay cada vez más gente y menos personas?", "¿No será acaso que esta vida moderna está teniendo más de moderna que de vida?", "Frágil, la paz".

La Casa de la Amistad se llenó de letras con la fuerza de 150

¡Felicitamos fuertemente a los alumnos que participaron, por animarse, por ser parte de tan hermoso proyecto! ¡Felicitaciones, Sara Rusinek, por obtener Mención de Honor! Ana Bressan, reconocida investigadora y divulgadora sobre la enseñanza de las matemáticas de nuestro país, ¡y abuela de Nina!, brindó un taller para los alumnos de Primer grado con números y juegos, donde la matemática fluyó de manera natural entre ideas, preguntas y risas. ¡Muchas gracias, Ana, por permitirnos semejante honor!

#### Ludopatías adolescentes y apuestas online

Los alumnos de Secundario están realizando investigaciones y trabajos de concientización sobre estas problemáticas que lamentablemente van creciendo a diario en la franja etaria. Asimismo, el Equipo Directivo está organizando una charla para padres con la Dra. Natalia Segre a los fines de convocarnos a la reflexión y prevención.

### Espacio psicopedagógico

La Lic. Ana Bravo se encuentra realizando un trabajo que invita a la reflexión personal sobre el estilo de aprendizaje de cada alumno y sobre la organización y gestión del tiempo.

- ¿Cómo puedo reconocer la información más importante?
- ¿Cómo puedo organizar esa información según mi estilo de aprendizaje?
- ¿Cómo puedo comunicar esos conocimientos adquiridos?

Asimismo, con los alumnos de 5to año recorrieron un trayecto llamado Análisis de la oferta académica, orientación vocacional e introducción a la vida universitaria.

## **BECAS DI TELLA**

Felicitamos a Milagros Carman y a Delfina Marangoni (5to año) por obtener Beca por Mérito Académico en la Universidad Torcuato Di Tella para comenzar sus estudios en 2025; como parte del programa de convenios que tiene el nivel secundario con algunas casas de altos estudios de nuestro país.



**MILAGROS CARMAN** 



**DELFINA MARANGONI** 

## Inteligencia artificial (IA) y nuevos lenguajes generativos:

El staff docente de Secundaria y Directivo está llevando a cabo capacitaciones con UCA Buenos Aires sobre las IA en la Educación y sus nuevos desafíos ¡Una propuesta interesantísima!

#### Charlas Vocacionales "Mi futuro"

Agustín Pearson se sumó al Programa "charlas vocacionales: mi futuro" que estamos realizando en 5to año. ¡Gracias, Agustín, por sumarte a este camino de descubrimiento!



#### **Concurso ITBA-Oatec:**

Alumnos del nivel secundario se inscribieron en la 9 Competencia Argentina de Tecnología organizada por el ITBA. La OATec es una actividad competitiva destinada a generar mecanismos de perfeccionamiento y superación de las habilidades científico-tecnológicas en los alumnos de nivel secundario.

#### **Edificios:**

Se ha finalizado el mantenimiento de los techos de Primaria, ¡muchas gracias por acompañarnos en los eventos!

Se hicieron recambio alcantarillado en Primaria e Inicial.

Se compró un aire acondicionado.

Se realizó la compra de un nuevo espacio/aula conteiner para Secundaria.